
10代 0人

20代 2人

30代 11人

40代 23人

50代 21人

60代 8人

70代以上 20人

85人
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Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 厚木市も結構やるじゃないかと感じた。

2 厚木市で活躍している中小企業の紹介は、今後も継承してほしい。

3 私自身も厚木市内の企業に勤務しているため、親近感が湧きました。

4 厚木というまちを支える産業について、知ることができて良かったです。

5 私も製造業に努めており、文章を見ていて自分の会社の音を想い馳せました。

6 資源のない国です。知恵と工夫と情熱で物づくりから日本を豊かにしていきましょう。

7 地元の企業について、特に中小企業はどんな業種が多いのかを知ることができる記事だったから。

8 ２割余りを占める法人市民税収は、市運営に非常に重要なので、更なる誘致で豊かな市制をお願いしま
す。

9 ４・５面も同様に興味・関心があります。製造業企業の増加や雇用増加を期待します。難しいようですが、
起業の拡大と増加を期待します。

10 厚木市の事業を支える中小企業の人たちの活躍に期待したい。中小企業の創意工夫や知識経験を拡大
するために各会社のヨコのつながりを強くできないものかと思う。それぞれの会社での得意技術を共有す
ることでチームとしての力が発揮できれば大きな地域産業の基盤になるのではないかと思う。

1 水中用ドローンは頼もしい。

2 ドローンが水中で使用できるという認識がなく驚いた。

3 水の事故など、若い方が救助してくださり、感謝を申し上げます。

4 水難事故の時に利用できて、活用されれば助かる命もあると思う。

5 ドローンを取り入れて水の事故を防いだり助けたり、命の助けになれば良いと思いました。

6 水中ドローンの存在を知らなかった。機械やロボットを取り入れるのはとても良いと思うので、活用してほ
しい。

7 空中のみならず、水中ドローンがあると知り感心しました。
水中となると一刻が重要になるため、迅速な対応ができる準備とトレーニングに期待します。

8 相模川で趣味の釣りをしている時、子どもが溺れた場面に出くわしたことがあります。水中ドローンは有
効だと思うが、人が沈む前に助けられるのが一番だと思います。

9 毎年水難事故が発生しているが、水中ドローンが導入され水難事故が減ると良いと思います。水難事故
を発生させない、水中ドローンが出動しないのが一番良いと思います。

10 水中用ドローンが導入されたことはとても良いですが、川の事故のニュースを見ても自分は大丈夫・平気
という考えを持たないように、川で遊ぶ時の心掛けを今一度考えたいと思いました。

1 社会を明るくする運動に興味関心を持っているから。

広報あつぎ1426号（７月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　まちを支える産業

２面　水中用ドローンを導入

２面　社会を明るくする運動



2 保護司はボランティアで活動していますが、とても大変なことです。私たちが安心・安全に暮らせるのは、
この人たちのお陰かなと思います。

1 健康は大切だから。

2 小さい子どもがいるので。

3 一人一人が水の事故を起こさない行動を取るよう心掛けることが大切。

4 水難事故が毎年必ずあるので、そんな悲しいことはゼロになってほしい。

5 毎年、この時期になると水の事故が増えるため、事故防止のポイントを再確認した。

1 熱中症に気を付けたい。

2 既に暑い日が続いているから。

3 暑い日が続いているので気を付けたい。

4 夏を迎え、梅雨の時期の熱中症対策は重要だと思います。

5 毎年、暑さが厳しくなってきているので、気になることです。

6 熱中症になってしまったので、今後も気を付けたいと思いました。

7 今年の暑さは異常です。特別警戒アラートを有効活用しようと思います。

8 今年は特に暑い夏という予想ですので、熱中症対策をしっかりしたいと思います。

9 熱中症は怖いですね。この夏は危険な暑さが予想されているので、こまめに水分補給して防ぎたいです
ね。

10 本格的な夏を迎えるにあたり、特に高齢者や子どもの熱中症に気を付けなくてはいけないことを再確認
できました。

11 年々、夏の気温が高く、熱中症になるリスクが高くなってきているため、熱中症は怖いものだと認識する
必要があると思いました。

12 今年は特に蒸し暑く、梅雨でも雨が少ないので、例年になく熱中症対策が必要だと感じていたところで
す。そのような時期に注意喚起を出していただけるのは有り難いです。

13 熱中症警戒アラートが６月から出ることがあるのに、地域のお祭りや鮎まつりを今も７月や８月に実施す
ることは非常に危険なため、実施時期をずらすようにしていかないと駄目だと思う。

14 今年の暑さは異常だと思います。個々に合った対策を考え、男性・女性問わず日傘が効果的だと言われ
ているので、恥ずかしがらず持ち歩きましょう。また、警戒アラートが発表された場合、屋外での行動は速
やかに中止等を心掛けて室内に避難する等の行動を取っていきたいと思います。

1 ボードゲームでSDGsを学べるのは面白いと思った。

2 子どもたちがどのようなゲームをして学ぶのかもう少し詳しく知りたいです。

1 気になった。

３面　熱中症に警戒を　

３面　学習ボードゲーム厚木市版　Get The Pointを作成

２面　水の事故に注意

３面　あつぎ食育アドバイザー養成講座



2 食育は関心があったので、興味深く内容を読みました。食育は繰り返し学んで身に付けていくことで健康
につなげることができると思います。こうした広報紙から情報収集ができるのは有り難いです。

1 事業や店の起業は大変なので、市のバックアップを上手く活用してほしいと思います。

2 コロナ禍から抜けたものの、不安な社会情勢です。心豊かに生きていくために勇気付けられました。

3 企業スクールの実績がよく分かる記事で、今後気になっている方の参考になりそうな記事だと感じた。

4 厚木市にはいろいろな働き方ができる選択肢があったら良いと思った。その一つの選択肢に起業して活
躍している人たちがいる街はすてきだと思った。

5 厚木市が起業支援をしていることを初めて知りました。紹介されている方も絨毯屋さんやパン屋さんな
ど、すてきな職業の方で読んでいて心躍りました。

6 2017年に受講しました。すごく良い経験になったことを思い出します。いろいろなことが重なって起業は実
現していませんが、今後のためにも学びとして活かします。

7 同世代の吉田さんのチャレンジは、いつでも夢をかなえることができるという中高年世代へのエールだと
感じました。発想の転換と勇気があればいろいろなことにチャレンジができるのだと感じました。

8 起業スクールからパン工房を立ち上げた方の記事には感銘を受けた。順調に起業されている様子がよく
分かり、地域との触れ合いを感じた。毎日開店されていないとのことで、なかなか購入できないことが残
念。

9 起業することの難しさを常々感じていますが、創業をサポートする特定創業支援があることに安心感を持
てる人もいると思いながら記事を読みました。起業後も市や関連機関が見守り続けることを願っていま
す。記事の内容も理解しやすく読みやすく感じました。紙面トップの写真もとても良いと思います。

1 ポイ捨てや不法投棄が多く感じます。拾わなくても良くなってほしいです。

1 厚木市のことを知ることがうれしい。

1 イベント日程を確認できた。

2 毎年楽しみにしているので。

3 鮎まつりは気になりました。

4 鮎まつりのロゴが変わったから。

5 今年の開催内容が気になったから。

6 厚木の一大イベントなので大注目しています。

7 またこの季節がやって来たとうれしくなりました。

8 鮎まつりの記事を見つけると明るい気持ちになります。

9 鮎まつりの詳細内容が記載されていて分かりやすかった。

10 毎年楽しみにしている日が来るなと、ワクワクしました。

11 一度は有料観覧席で迫力ある花火を見てみたいと毎年思っています。

４・５面　新たな未来を切り開く

６面　あつトピ！

６面　厚木愛通信

８面　第78回あつぎ鮎まつり



12 やはり鮎まつりの記事が一番興味を持ちました。今年も楽しみです。

13 毎年鮎まつりの花火を家族で見ています。今年も楽しみにしています。

14 毎年夏が来たと思うとともに、思い出が沢山あり、楽しみでもあるから。

15 今から詳細を知ると、市民の皆さんもワクワク感がきっと高まってくれるだろうと思う。

16 鮎まつりは、毎年家族全員で楽しみにしているため、詳細が広報紙に載るのを待っていました。

17 鮎まつりが厚木で１番のビックイベントだから。花火の写真がすばらしく、鮎まつりへのワクワク感が増し
た。

18 地元の大好きなお祭りです。私だけに限らず鮎まつりを楽しみにしている人が沢山いると思います。楽し
みです。

19 今年も開催されるのを楽しみにしていました。あっという間の一年で、もうこの時期かと思いました。毎年
の花火にワクワクです。

20 今年の鮎まつりはどのようなものかと思い、チェックしたくなりました。お祭りの内容が毎年同じで、なんだ
か面白みがないなと思いました。

21 コロナで中止になったことがあり、毎年恒例の鮎まつりが普通にできるということがとてもうれしいと思っ
た。久しぶりに友人と会う機会も増えたので友人と鮎まつりに行きたい。

22 鮎まつりの開催のニュースが流れなかったので、心配していました。また、広報紙には載っていなかった
ですが、花火大会は19時からの１時間になったと市のホームページに載っていました。少し寂しい感じが
します。

1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

2 ハナイカダの実の付き方が特徴的で面白いと思ったので。

3 文章からもその場の息遣いが感じられて毎号楽しみにしています。

2 人

興味を持てる記事がなかった

８面　自然歳時記



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 楽しく拝見しました。

2 地元ならではの情報を楽しみにしています。

3 全員に花をもたせるようなやり方で面白くない。

4 内容が豊富で良かったです。あつぎ愛を感じます。

5 いろいろ気になる情報があり、参考になりました。

6 夏にちなんだ記事（水中用ドローン導入、熱中症警戒）が多いと感じた。

7 毎月本当に大変だと思いますが、楽しみに拝見しています。ありがとうございます。

8 良い意味では夏祭り、残念な意味では水の事故関連など、夏っぽい雰囲気の紙面でした。

9 ４・５面はつまらない記事ですね。２面も使う必要のない記事です。ページは少なめにお願いしたいです
ね。

10 次号も期待しています。行政として、自治会の加入率改善(増加)の促進策の立案と支援を行うべきと思い
ます。

11 厚木の子どもたちや高齢者など、個人に視点を当てたコーナーがあると、地元の話題になり楽しい紙面
になると感じます。

12 今回はとても内容量が少ないと思いました。すぐ読み終わり、あれっこんなもんだったっけと思いました。
厚木市内の企業紹介はもっと継続して掲載してほしいです。

13 産業がもたらす市民への恩恵は多くあり、市の発展に寄与し、豊かな暮らしを送ることができると考えま
す。また、森の里紅葉台の今後の発展を願っています。夏の時期にふさわしい防災関連も記事にされて
いているので良かったと思います。あつぎ鮎まつりを楽しみにしています。

14 新聞というより、チラシというような表紙で、もっとインパクトがほしい。

15 １面の写真がすごく良いと思いました。まちを支える産業そのものという感じです。

16 「まちを支える産業」は、毎号で一企業を取り上げて紹介してくれるとうれしいです。

17 厚木で起業される方を応援しています。

18 あつぎ起業スクール受講生の内容がより深く知ることができる特集が組まれるとうれしいです。

19 工場、個人店、自然が混ざっている場所で、沢山の産業があると感じています。閉まっている商店など活
用して、様々な人が起業しやすい街が良いと思います。

20 水中用ドローンに期待します。

21 水の事故は夏に増えるので、皆さん気を付けてほしいと思った。

22 水中用ドローンを初めて知りました。新しい技術に希望が持てました。

23 水中用ドローンの導入は良いと思いました。河川での水難事故が減ることを願っています。

24 水中用ドローンの導入はすばらしいと思います。利用しなくて済むように、水難事故が起きないことを願っ
ています。

25 水中ドローンなど、知らない分野の情報提供があるのもうれしいです。様々な分野のテーマを取り扱って
いただきたいです。

26 水の事故や熱中症など、タイムリーで大切な情報を発信してもらい、有り難いです。
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27 夏に向けて、水の事故や熱中症対策について、この時期に改めて意識する記事だったのが良かったと思
います。

28 熱中症に気を付けなければいけないと再認識した。

29 ６月のうちから、30度越えの日まであり、今年の夏も熱中症に気を付けなければと思った。

30 今月も特集があったが、熱中症に関しては、来月はより対策が必要だと感じているので、取組や対策が
知りたい。

31 熱中症予防にエアコンは必需ですが、電気代高騰の問題も解決しなければ冷房を控える人は少なから
ずいると思うので、その不安要素を取り除ける施策がほしいです。

32 友人が厚木、海老名、座間、大和をドライブに連れて行ってくれた日に、５台の救急車とすれ違いました。
暑すぎないけど、ムシムシする日だったので熱中症ではないかと友人と話しました。３面を読み、熱中症
にならないよう対策をしようと思いました。

33 森の里紅葉台という新しい街ができることに厚木市の発展をしみじみと感じました。ただし、少子化の波
は避けられないので、どのような運用になるのか市の方向性が知りたいです。

34 今回の森の里紅葉台の件について記事を読みましたが、前々からどこかに記事があったのでしょうか。
初めて知った内容でした。区画はどこで現住所のどこの場所なんだろうと疑問に思いました。

35 鮎まつり情報を掲載してほしい。

36 鮎まつりを楽しみにしています。

37 鮎まつりが来ると夏が楽しみです。

38 あつぎ鮎まつりを楽しみにしています。

39 毎年恒例の鮎まつりの紙面も期待したい。

40 鮎まつりの結果を取り上げてほしいです。

41 鮎まつり来場者の姿や感想などが見たいです。

42 ロゴが違うだけで祭りの雰囲気も違って見える。

43 鮎まつりのイベント内容が分かって参考になった。

44 引き続き、鮎まつりについての記事を楽しみにしております。

45 鮎まつりの季節なんだなと思う記事もあって、季節感がある。

46 夏の事故や鮎まつりの特集があり、夏を感じることができました。

47 鮎まつりの紹介では、観覧のマナーや注意にも言及してほしいです。

48 最後に鮎まつりの記事を見て、今年も盛り上がると良いと思いました。

49 鮎まつりのお知らせも興味深かった。全体的に盛り沢山に感じ、楽しく購読しました。

50 最終面に鮎まつりの記事がありました。今年は暑さが気になりますが、花火を楽しみにしています。

51 鮎まつりが行われるのが楽しみです。開催日程が早く分かると予定を立てやすいので早めにお願いした
いです。

52 鮎まつりは、綺麗な紙面で掲載されていて大変見やすかったです。初めて参加します。有料チケットは少
し高いようですが、必ず購入して大いに楽しみたいです。

53 今年も厚木の大花火大会の案内が大きく取り上げられ、成功することを祈ります。今年もまた実行員会
様から寄付のご案内をいただきましたので、匿名で参加させていただきました。



54 全体的に季節感があって良かったと思いますが、鮎まつりの花火の情報はもう少し濃くても良かったかと
思います。有料観覧席の場所や駐車場の場所、交通規制の時間や区間など、地図を入れていただけた
ら分かりやすかったと思います。

55 鮎まつりの花火大会は、永遠に続けてほしいです。毎年、暑さが厳しいので、クールシェルターがあちこ
ちにあったら良いと思いました。ウクレレは弾いたりするので、若者からシニアまで楽しめる音楽イベント
を特集されたら良いと思いました。そんなことを思い浮かべて、スポーツだったらスタジアム、音楽だった
らアリーナ、いつかこの街にできたらと想像しました。

56 鮎まつりの有料席は、是非高齢者や障害のある方の優先席もご検討ください。席まで駅からマイクロバ
ス送迎をしたり、現地のトイレも含めたバリアフリー化も希望します。他の自治体と同じに有料にするだけ
でなく、厚木独自の施策があっても良いと思いました。高齢者は河原まで行くのも大変なので、せめて花
火の間だけでも座っていられたらと思います。かつて両親のために有料席を購入しましたが、席にたどり
着くまでがとても大変でした。

57 ハナイカダという木を初めて知りました。葉の中央に実がなるなんて不思議な木ですね。

58 ハナイカダは、昔はよく見かけたが、最近は見たことがないので、散策して探してみようと思います。

59 季節の情報が知りたい。

60 水道は安全か知りたい。

61 美容について取り上げてほしい。

62 不法投棄の現状について知りたい。

63 イベントの開催について知りたい。

64 新庁舎建設工事関連情報が知りたい。

65 ハロウィンのイベントについて取り上げてほしい。

66 市内の文化遺産をできれば連載で取り上げてほしい。

67 厚木市内の小学校のICT教育について取り上げてほしい。

68 地域のお祭りをテーマにした記事も良いのではないかと思う。

69 様々なジャンルで、頑張る人たちをより多く取り上げてほしいです。

70 市民にアンケートを取って、そのアンケート結果を取り上げてほしい。

71 カルチャースクールや輝け厚木塾等の特集を組んでほしいと思います。

72 あゆコロちゃんの露出が少なくなったので、もっと大胆に登場させてほしいです。

73 取り上げてほしいのは、厚木の農業について知りたいです。就農の情報があれば教えてほしいです。

74 あつぎの食農事情や食と環境について取り上げてほしい。学校給食が無償化になったからこそ、みんな
の関心が薄くなっていると思います。

75 季節感がある記事がやはり響きます。世間は夏休みに入り、体験学習や自由研究などで利用できるよう
な施設などの紹介が良いと思いました。

76 「お婆ちゃんの知恵袋（子どもが怪我したときの対応など）」を伝える場を取り上げてもらいたい。怪我をし
たときの対処方法で、すぐに119に連絡するか、LIVE119を使うか、シャープ7119を使うかで、慌てず、無
闇に救急車を呼ばなくてすむかもしれない。また、厚木市にはどのような病気が多く、日頃、どのような予
防や対策を心掛けると良いかを取り上げてもらいたい。



77 飯山小の登校の見守りに、華厳工場の「人の森」さんが、会社として参加してくださっています。交通安全
教室にも参加してくださっていて、会社として地域の見守り活動にご協力いただいています。共働きの世
帯が多く、保護者の見守り活動が大変なこともご理解いただいており、地域の見守り活動に参加する会
社が増えれば良いと思っていられます。すてきな方々なので、是非、広報紙でも取り上げてください。

78 スポーツ、文化、芸術、歴史の聖地づくりに力を入れているということを知りました。具体的なものがイメー
ジできないので、分かりやすくしてもらえるとうれしいです。厚木市に表紙の町工場のイメージはなかった
です。畑を埋め立て、倉庫が多く立ち並ぶなど変化しています。最新の倉庫事情にクローズアップし、そこ
に働きやすくするようなアスセスを支援したり、子どもを預かる支援をしたり強みを活かすことを理解でき
る広報紙が見たいです。

79 前回行われた本厚木ミロードのミロにわイベントは、観客が多くて音は聞こえるけれど見るのが大変だっ
たので、早く文化会館が出来上がってほしいと思いました。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 いつも有益な情報をありがとうございます。

2 フラダンスと図書館の話は良かったです。鮎まつりの話は、夏休みボランティア体験と、急遽、差し替えた
のですか。打ち上げ時間のことも、有料席購入者のためにも、入れた方が良いと思いました。

3 ウクレレは難しそうだと感じた。

4 フラダンスは夏でも楽しめそう。

5 フラダンスをやってみたいと思いました。

6 フラダンスは見ていると涼し気で良いと思った。

7 予定が合えば、ウクレレとフラダンスに行ってみたい。

8 フラダンスをしている子どもたちがかわいらしいですね。

9 ウクレレ教室、フラダンス教室を楽しみにしております。

10 フラダンスには色々な意味があるので、そのあたりを興味深く見ました。

11 昔、フラダンスを少し習っていた時期があり、そのことを思い出しました。

12 体をきちんと動かそうかなと思いました。ウクレレとフラダンスでハワイ気分でした。

13 フラダンスは、内容を体の動きで表しているそうなので、代表的な曲の内容を知りたいと思った。

14 フラダンスをイベントなどで見る機会が多くなり、フラダンスの魅力がもっと広がると良いと思います。

15 こちらもフラダンスなど夏を感じられる内容で良かったです。映像を毎回編集されるのは大変だと思いま
すが、続けていただけるとうれしいです。

16 鮎まつりの動画を視聴し、元気が湧いてきました。

17 鮎まつりを楽しみにしています。観覧席の値段が高いと思います。

18 花火大会の有料観覧席の案内に興味を持ちました。今年は観覧席も検討しようと思います。

19 鮎まつりの情報について、「広報あつぎ」で不足していた部分をこちらで多少補っていただけて良かったと
思います。

20 いよいよ鮎まつりの季節が近づいてきました。今年は花火が30分短縮で残念ですが、天候に恵まれ花火
が上がりますようお祈りします。

21 全力チャレンジが面白いと思いました。

22 図書館の仕事は、たくさんあることを知りました。

23 「全力！私のチャレンジ」では、中央図書館のバックヤードの一部を知ることができた。

24 図書館の仕事を知ることができて興味深かったです。また、フラダンスも健康に良さそうだし、皆さん楽し
そうでした。

25 図書館の様々な業務の内容がよく分かりました。大変な仕事だと理解しました。結構本を借りる機会があ
るので今後も本を大切にしたいと思いました。

26 本が大好きで図書館をよく利用しています。図書館の裏側を見ることができた気がして楽しかったです。
同時に、職員さんのお労力に感謝の念が沸きました。

広報あつぎ1426号（７月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ愛テレビ７月第１回（7月１日から7月15日まで）



27 新しく始まったリポーターチャレンジ企画は、今回まさかの図書館での作業体験でした。大変さが感じられ
ました。紙のものが衰退していくなかですが、やはり紙での読書を私は続けたいです。

28 市内には、各種ワークショップが開催されていることを知ることができる番組になっています。図書館員の
作業内容が理解できました。市民リポーターの方が楽しく体験している姿がとても良いと思いました。

29 図書館で本を借りると、ビニールシールで汚れにくくされているのは、機械でやっているのかと思っていた
ら全部手作業だったのですね。本を借りたら汚れないよう、折れないよう、これまでどおり大切に扱いたい
と思いました。

30 「チャレンジ企画 全力！私のチャレンジ」では、中央図書館の作業にチャレンジする内容だった。このよう
に、市の業務や会社の業務に実際に体験し参画できる機会が社会的な異業種間交流や世代間交流の
ベースとなるのではないかと思った。

31 前回に続き、チャレンジ企画がとてもワクワクします。体の不自由な方も、見るだけで元気になりそうな体
を使ったチャレンジなども良いのではないかなと思います。情報提供だけでなく、見るだけで元気になった
り、笑ったりできるようなものを定期的なコーナーにすると、沢山の方がより楽しみにしてくださるのではな
いかなと思います。

1 毎回３つのテーマで紹介されるコーナーが分かれている点が気になります。内容はそれぞれ興味深いの
ですが、「夏休みボランティア体験」など複数紹介される場合は１つの動画に集約（特集）して構成された
ほうが動画タイトルもシンプルに一つになって分かりやすいと思いました。

2 市民プールの講座のステップ体操が楽しそうだった。

3 ふれあいプラザの使用方法などの説明が分かりやすかった。

4 新しくできた厚木ふれあいプラザのプール等をシルバー券で利用したいと思います。

5 ふれあいプラザなど、厚木にできた新しい施設について知ることができて良かった。私は２か月ほど前か
ら個人的に通っているが、番組が放送されてから利用者が増えたような気がする。多くの方が「あつぎ愛
テレビ」を見てくださっているんだと感じることができた。

6 ふれあいプラザの体操や、トランポリン体験など、身近に感じた。ボランティア体験は、コロナ禍以降高齢
者施設などへ出向くことが少なくなっているのではないかと思う。施設訪問の様子などがあれば良いと思
う。

7 厚木のトランポリンクラブがすばらしいことは、記事で見たことがありましたが、本当にすごいと驚きまし
た。これからの活躍が楽しみです。

あつぎ愛テレビ６月第２回（6月16日から6月30日まで）


